

ENTREPRISE À VENDRE

Entreprise CVC . Installation Réparation Entretien . MONTRÉAL



APERÇU DE L'ENTREPRISE

NOUVEAU! Opportunité d'acquérir une entreprise de CVC très réputée et rentable desservant des clients résidentiels et commerciaux dans la région du Grand Montréal. Créée il y a 3 décennies, l'entreprise se développe grâce au bouche à oreille. Il a développé de nouvelles relations avec une grande quincaillerie au cours des dernières années, ce qui lui permet de réaliser des projets supplémentaires tout au long de l'année. // Cette entreprise s'est bâtie une clientèle fidèle et une solide réputation de qualité de travail, de fiabilité et de service à la clientèle exceptionnel. L'entreprise est composée d'une équipe de techniciens qualifiés et certifiés qui sont bien formés à l'installation, à la réparation et à l'entretien des systèmes CVC. En plus du service CVC, la société fournit également des services de nettoyage de bâtiments commerciaux. // Il s'agit d'une excellente opportunité pour un entrepreneur ou une entreprise de CVC établie qui cherche à étendre ses activités. Le propriétaire actuel est prêt à fournir une formation et un soutien pendant la période de transition pour assurer un transfert en douceur et éventuellement à rester en tant qu'employé pour soutenir les futurs plans de croissance du nouveau propriétaire. Ne manquez pas cette chance d'acquérir une entreprise de CVC florissante avec une marque forte et une réussite éprouvée. RBQ requise.

NEW! Opportunity to acquire a highly reputable and profitable HVAC company serving residential and commercial customers in Greater Montreal. Established 3 decades ago, the business grows through word of mouth. It has developed a new relationship with a major hardware store in recent years which provides additional projects throughout the year. // This business has built a loyal customer base and a solid reputation for quality workmanship, reliability, and outstanding customer service. The company has a team of skilled and certified technicians who are well trained in installation, repair, and maintenance of HVAC systems. In addition, the company also provides commercial building cleaning services. // This is an excellent opportunity for an entrepreneur or an established HVAC company looking to expand their operations. The current owner is willing to provide training and support during the transition period to ensure a smooth handover and potentially to stay on as an employee to support the new owner's future growth plans. Don't miss out on this chance to acquire a thriving HVAC business with a strong brand and a proven track record of success. RBQ required.

INFORMATIONS SUR LA VENTE

Prix demandé : **585 000 \$**
Inclut son bilan opérationnel :
5 camions entièrement équipés payés **74 700 \$**
Fonds de roulement net **40 000 \$ (y compris l'inventaire 14 250 \$)**
Achalandage

Type de vente : Vente d'actions

RÉSUMÉ FINANCIER NORMALISÉ

ANNÉE FISCALE	REVENUS (\$)	BAIIA (\$)
FY 2023 (p&l)	1 129 520	202 084
FY 2022	871 185	193 490
FY 2021	813 824	161 215

Fin d'année fiscale 30 avril

PROFIL D'ENTREPRISE

No. d'inscription :	MONTRQC002-N338
Emplacement :	Montréal
Employés :	3 temps pleins + 5 temps partiels + 1 propriétaire
Espace :	1000\$/m bureau à domicile
Qualification financière :	150 000 \$ de liquidité minimum

POINTS SAILLANTS

- ✓ Excellent potentiel de croissance // Excellent growth potential
- ✓ Employés autonomes & fiables // Autonomous & reliable employees
- ✓ Contrats // Contracts
- ✓ Bureau à domicile // Home office
- ✓ Balance de vente possible // Balance of Sale possible

>> PROCHAINE ÉTAPE

Accompagnée d'une entente de confidentialité Sunbelt signée, nous demandons l'acheteur potentiel de démontrer sa capacité de conclure une transaction. Cette qualification financière peut être sous forme de capture écran de fonds inutilisés *avec nom du détenteur* (veuillez cacher son numéro de compte), lettre bancaire ou état d'avoir net personnel.

mai 2023

JANICE BAO, CBI, MSc
BERNICE TING, CBI, BSc
450.669.2945 | laval@sunbeltcanada.com

Courtier d'affaires Sunbelt Laval Rive-Nord

Nous connectons les acheteurs + vendeurs d'entreprises en toute confidentialité.

